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◆ 巻頭言 

◆ 会費納入のご案内  

昨年度、福岡県理学療法士連盟会長に

就任いたしました白石です。平成から令和と

いう新時代に移行する節目に、連盟会長と

いう大役を務める機会を頂戴したことは、本

当に身の引き締まる思いです。皆さまのご

協力ご支援を得て、職責を果たしていきたい

と考えていますので、どうぞよろしくお願い申

し上げます。 

さて、昨年夏の参議院選挙では、皆様か

ら温かいご支援をいただきながら、組織内候

補である田中まさしを当選させることができ

ませんでした。とても残念であるとともに申し

訳なく思っています。しかしながら、福岡県

の田中まさしの得票数は、5,351票と全国47

都道府県で2番目の得票数を得ることが出

来ました。特に今回は、若い会員がボラン

ティアとして積極的に協力してもらったこと

は、誇りに思うとともに、今後の活動の発展

に大きな期待が持てました。 

今回の選挙の反省すべき点は反省し、再

度戦略を練り直し、2022年の参議院選挙に

挑まなくてはなりません。そのためには、しっ

かりとした準備が必要です。今以上に、県

士会とのつながりを強くして、日頃から顔の

見える関係作りに努め、政治活動を推進し

たいと考えています。 

また、自由民主党福岡県連とのつながり

も更に強くしていきたいと考えています。今

回、自由民主党福岡県支部連合会の原口

剣生会長、野原隆士県議、川端耕一県議に

連盟顧問に就任していただきました。今後、

3人の顧問を中心に、自民党福岡県連の議

員の先生方との交流を深め、地域包括ケア

を推進し、地元の発展に貢献するとともに、

市町村との関わりを強くしていきたいと考え

ています。 

私たちの目の前には、まだまだ多くの課

題があります。連盟は、理学療法士の職域

拡大、身分の向上、処遇の改善等に福岡県

理学療法士会とともに、車の両輪として取り

組んで参ります。今後とも連盟活動に、ご支

援ご協力を賜りますよう重ねてお願い申し

上げます。 
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 福岡県理学療法士連盟は福岡県理学療法士会と共に歩んでいます。連盟の会費は、私たちの声を医療や福

祉の政策に反映させるための活動費として使用しています。例年、連盟会費の納入率が低く、活動に支障がで

ておりますので、早めの会費の納入を御願い致します。 

 なお、理学療法士連盟の会計年度の期間は、1月より12月となっています。会費の納入は、現在、口座引き落

としも利用できるようになっております。手続きがお済みでない方は臨床理学療法研修会等にて配布します預金

口座振替依頼書および返信用封筒にご記入の上ご返送下さい。よろしくお願い致します。また、引き続き県学会

や研修会等で連盟窓口にて支払うこともできます。ぜひ、お気軽にお声をかけて下さい。 

 また、新入会の方で口座引き落としを希望される方は、預金口座振替依頼書に加え、入会申込書の提出が必

要となります。入会申込書はHPよりダウンロードし、ご記入の上、預金口座振替依頼書とともに返信用封筒に入

れご返送下さい。 

            http://www.fptf.sakura.ne.jp/index.htmlhttp://www.fptf.sakura.ne.jp/index.html  

  
※前年の会費の入金が確認できない場合は休会として処理させていただきます。連盟関係の研修会での会員

特典が受けられない他、発刊物の郵送も停止となります。ご了承下さい。 
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特  集 

白石会長： 

 本日はお忙しい中、お時間をいただき有難うございます。今後の連盟活動について、日頃より大変お世話に

なっている福岡県議会議員の野原たかし先生にアドバイスをいただきたく、今回、対談というかたちを設定させ

ていただきました。 

 福岡県理学療法士連盟も設立から10年が経過し、少しずつ政治活動の重要性が浸透しているように感じて

います。まずは、理学療法士会の政治活動についてご意見を聞かせて下さい。 
 

野原県議： 

 理学療法士会は、平均年齢が低く、若い会員が多いと聞いています。まずは、若い人たちに政治に興味を

持っていただくことが大切ではないでしょうか。若い人たちは政治に関心のない方が多いのですが、それは、若

い人は自分に与えられた仕事を一生懸命やっているので、政治にまでなかなか興味を持つことが少ないようで

す。 

 中堅クラスの方や経験のある方が、若い人たちにたちに対して、どのような政治活動をしているのか、どのよ

うな成果をあげているのか、しっかりと説明していくことが重要だと思います。 
 

白石会長： 

 有り難うございます。昨年夏の参議院選挙において、残念ながら理学療法士会は、組織内候補である田中ま

さしを当選させることができませんでしたが、業界や団体が組織内候補を通す意義についてお聞かせ下さい。 
 

野原県議： 

 3年前の参議院選挙で、理学療法士会は組織内候補として小川かつみ議員を誕生させました。それまでは、

団体としての要望事項などは、通らないことが多かったと思います。しかしながら、組織内議員がいることで、

所管である厚生労働省等からの情報が入ってくるスピードも速くなってきたと思いますし、理学療法士さんの現

場の意見も言うことができるようになったと思います。 

このように組織内議員の意義は大きく、影響力も大きいので、各団体、特に医療系の各職種の団体は、選挙

で組織内候補を立てて戦っているのです。 

 理学療法士会も様々な課題があると思います。例えば、職域の問題、処遇改善の問題もあるでしょう。組織

内議員がいなければ、皆さんの要望が国に通じることはなかなか難しいのが現実ではないでしょうか。 
 

白石会長： 

 今回、自由民主党福岡県支部連合会の原口会長、野原県議、川端県議に連盟の顧問に就任していただきま

した。とても心強く思っていますし、今後も県連との関係を深めていきたいと考えています。 

政治対談  

    「理学療法士の政治活動」 

福岡県理学療法士連盟             Fukuoka Physical Therapist Federation 

福岡県議会議員（福岡市西区） 

      野原たかし 先生に聞く 



3 

野原県議： 

 顧問の3名以外にも自民党県議団に所属している県議会議員は各地域にいますので、理学療法士会の各支

部・地区の方々と連携を深めていくことが大切だと思います。若い人の政治離れが問題であれば、例えば、地

元県議の県政報告会に参加したり、意見交換会に参加したりすることも良いと思います。若い人が政治とは何

か、そういったことを考える機会、議員と意見交換する機会が増えれば、政治に興味が持てる若い会員が増え

てくると思います。 
 

白石会長： 

 県議の先生に意見交換会をお願いするのは、気後れするかもしれません・・・ 
 

野原県議： 

 いやいや、遠慮なく相談して下さい（笑）。われわれ顧問も3人いるわけですから、県南は原口会長が、福岡は

私が、北九州は川端県議が対応しますよ。 
 

白石会長： 

 有り難うございます。今後交流を増やしていければ有り難いです。 
 

野原県議： 

 是非そうして下さい。交流を増やすことで、団体自体の知名度も上がりますし、理学療法士に対する議員の

理解も深まると思います。 

 もう一つアドバイスをさせていただくと、10年後、20年後を見据え、若い人たちを育てていくためにも青年部を

作った方が良いと思います。他団体でも、積極的に青年部が活動することによって、組織の活性化に繋がって

いるようです。 
 

白石会長： 

 有り難うございます。それでは最後に、自民党を含め先生の今後の活動について 
 

野原県議： 

 われわれ地方議員は、県民の福祉のため、地域の発展のために如何に貢献

するかが第一です。県民がより過ごしやすいためにはどうしたらよいか、それを

考え、解決していくことです。また、自民党は責任政党ですから、何事も有言実

行で取り組んでいきます。今すぐやらなくてはならないこと、中期的な課題、長期

的な課題など、工夫しながら戦略的に解決を図っていきます。 
 

白石会長： 

 先生の今後ますますのご活躍を祈念しております。本日は、理学療法士会の

これからの方向性について、貴重なご示唆をいただいたと思っています。自民党

福岡県連とのつながりを更に深くしていきたいと考えていますので、今後ともどう

ぞよろしくお願いいたします。本日はご多忙の中どうも有り難うございました。 

福岡県理学療法士連盟             Fukuoka Physical Therapist Federation 

◆ 連盟顧問紹介 
  

   3名の福岡県議会議員の先生方に就任していただきました！ 

原口剣生県議（久留米市）  
自由民主党福岡県支部連合会会長  

野原隆士県議（福岡市西区）  川端耕一県議（北九州市門司区）  
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職務 氏名 

 会 長 白石  浩 

 副会長・幹事長 永野  忍 

 副会長・幹事長代理・組織局長  岩佐 聖彦 

 副会長・幹事長代理・会員管理局長 甲斐  学 

 事務局長  遠藤 正英 

 企画局長  吉村 直人 

 広報局長  山坂 誠一 

 青年・女性局長  麻生  努 

福岡県理学療法士連盟             Fukuoka Physical Therapist Federation 

職務 氏名 

幹 事（事務局）   笹栗 淳子 

幹 事（事務局）   磯邊 恵理子 

幹 事（会員管理局）  濱田 真吾  

幹 事（会員管理局）  大原 常豊  

幹 事（組織局）   志田 啓太郎  

幹 事（組織局）   春口 幸太郎  

幹 事（組織局）   原  孝太  

幹 事（青年・女性局）  橋本 優子  

第五期（令和元～ 2年度）福岡県理学療法士連盟役員を紹介します！ 

◆ 連盟総会・臨床理学療法研修会のご案内 

 

   日時 令和 2年 3月 12日（木）  18 ： 30 ～  20 ： 30  （ 18 ： 00 ～ 受付開始 ） 

   場所  サンレイクかすや さくらホール （ 〒811-2309 福岡県糟屋郡粕屋町駕与丁1丁目6-1 ） 
    

   「令和 2年度診療報酬改定について」 
 

       講師  佐々木 嘉光 氏 （ 日本理学療法士協会理事 ）  
  

       受講料：連盟会員（2019年12月時点で会費納入者) 3,000円   

          連盟会員会費未納者 6,000円(受講料＋連盟会費) 

          連盟非会員7,000円  当日会員申込者6,000円（受講料＋連盟会費）   

     定 員：500名（先着順） 

     申し込み：福岡県理学療法士連盟ホームページよりお申し込み下さい（http://www.fptf.sakura.ne.jp/）       

     締め切り：令和2年3月5日（木）  

    ※お問い合せ先 聖マリアヘルスケアセンター 麻生 努（福岡県理学療法士連盟青年・女性局長）  

                Tel : 0942-35-5522  E-mail : aso_ts@yahoo.co.jp   

   日時 令和 2年 3月 1日（ 日 ）    15：00～ 受付開始 

   場所  桜十字福岡病院 （ 〒810-0004 福岡市中央区渡辺通3丁目5-11 ） 

 

    ◆令和 2年度 福岡県理学療法士連盟 総会  15 ： 15  ～  15 ： 45       

       平成31年度事業報告  令和2年度事業計画  等  

 

    ◆令和元年度 福岡県臨床理学療法研修会  16 ： 00   ～   17 ： 30 

       『 医療と介護の連携について 』 

            「 理学療法マネジメント 」           

           講師 1  西浦 健蔵 氏  （福岡県理学療法士会会長） 

         「  訪問看護、居宅支援事業所の視点から  」  

           講師 2  福田 輝和 氏  （福岡県理学療法士会筑後支部担当理事） 

         「  老健施設の視点から 」  

           講師 3  志田 啓太郎 氏  （福岡県理学療法士会 地域包括ケア推進部理事） 

        
       ※申し込み：福岡県理学療法士連盟総会は、当日受付です 

                  臨床理学療法研修会は、協会マイページより行ってください 

                    （受付期間：2020年1月6日～2月27日，定員：150名）  

        ※福岡県理学療法士会会員および福岡県理学療法士連盟会員は無料 

◆ 令和 2年度診療報酬研修会のご案内 

http://www.fptf.sakura.ne.jp/

